

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. Februar 2016

Delegiertenversammlung des OV Rhein-Neckar

Der Vorsitzende des OV Rhein-Neckar, Eckhard Schneider, konnte im ESV Ludwigshafen zahlreiche Mitglieder zur jährlichen Delegiertenversammlung begrüßen. Nach einem umfassenden Rechenschaftsbericht vom Vorsitzenden, der insbesondere auf die positive Mitgliederentwicklung und die hervorragende Haushaltsführung aufmerksam machte, wurde auch auf die vielen geplanten Aktivitäten des OV für 2016 hingewiesen. Nach dem Vortrag des Vorsitzenden wurde der Rechenschaftsbericht ausführlich diskutiert.



Der Vorsitzende des OV Rhein-Neckar, Eckhard Schneider, konnte im ESV Ludwigshafen zahlreiche Mitglieder zur jährlichen Delegiertenversammlung begrüßen. Nach einem umfassenden Rechenschaftsbericht vom Vorsitzenden, der insbesondere auf die positive Mitgliederentwicklung und die hervorragende Haushaltsführung aufmerksam machte, wurde auch auf die vielen geplanten Aktivitäten des OV für 2016 hingewiesen. Nach dem Vortrag des Vorsitzenden wurde der Rechenschaftsbericht ausführlich diskutiert.

Im Rahmen der Versammlung wurde der langjährige Vorsitzende der Seniorengruppe und Bundesvorstandsmitglied, Dieter Zürger, verabschiedet. Zürger hat sein Amt als Vorsitzender der Seniorengruppe niedergelegt. Eckhard Schneider dankte Dieter Zürger ganz herzlich für seine Tätigkeit in der EVG und wünschte ihm für die Zukunft vor allem Gesundheit und weiter viel Tatendrang. Für das Amt des Vorsitzenden der Seniorengruppe wurde Robert Münkel gewählt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)